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 Dia  nove  de  junho  de  dois  mil  e  vinte  e  cinco,  pelas  9  horas  e  15  minutos,  realizou-se  o 
 anúncio  de  Alteração  e  Revisão  dos  Estatutos  do  NEBFCUL  e  a  abertura  do  prazo  de 
 envio  de  propostas  por  parte  dos  membros  do  NEBFCUL,  presencialmente  na  sala  8.2.2  e 
 presidida  por  Beatriz  Sacadura  Cabral  (Presidente  da  Mesa  da  Assembleia  Geral)  e 
 secretariada  por  Beatriz  Mesquita  (Secretária  da  Mesa  da  Assembleia  Geral),  com  a 
 seguinte Ordem de Trabalhos: 

 1.  Anúncio de Alteração e Revisão dos Estatutos do NEBFCUL 
 2.  Abertura do Prazo de Envio de Propostas por parte dos membros do NEBFCUL 
 3.  Outros assuntos 

 A  reunião  iniciou-se  às  9  horas  e  53  minutos,  visto  não  ter  sido  atingido  o  quórum 
 necessário  à  hora  prevista  de  início  e  outros  imprevistos,  estando  presentes  8  pessoas 
 após a finalização da mesma, conforme a lista de presenças anexa. 

 Beatriz  Sacadura  Cabral,  Presidente  da  Mesa  da  Assembleia  Geral  do  NEBFCUL,  dá 
 início à Assembleia Geral. 

 1. Anúncio de Alteração e Revisão dos Estatutos do NEBFCUL 

 Beatriz  Sacadura  Cabral  deu  início  à  sua  Assembleia  Geral  com  uma  explicação 
 abrangente  sobre  os  procedimentos  e  regulamentos  a  serem  seguidos  por  quem  pretende 
 alterar  os  estatutos  de  uma  organização,  tendo.  detalhado  a  forma  como  decorre  a 
 submissão de novas propostas para essas alterações estatutárias. 

 Certificou-se  que  ninguém  tinha  dúvidas  e  que  toda  a  audiência  havia  compreendido  os 
 procedimentos a fazer para a efetivação de qualquer modificação nos estatutos. 

 Não havendo perguntas ou outras intervenções este ponto deu-se por encerrado. 

 1 



 2. Abertura do Prazo de Envio de Propostas por parte dos membros do NEBFCUL 

 Beatriz  Sacadura  Cabral  deu  início  ao  segundo  ponto  detalhando  todas  as  datas  e  prazos 
 que  os  membros  do  NEBFCUL  e  da  audiência  deverão  ter  em  conta  no  envio  das  suas 
 propostas.  Delineou  ainda  os  períodos  específicos  para  a  submissão,  de  forma  a  que 
 todos  os  membros  estejam  cientes  dos  intervalos  de  tempo  disponíveis  para  apresentar 
 as suas sugestões. 

 Assim  sendo,  a  partir  da  data  de  publicação  desta  ata,  segundo  o  nº  4  do  Artigo  36º  dos 
 Estatutos  do  NEBFCUL,  caberá  à  Mesa  da  Assembleia  Geral  (MAG)  organizar  e  regular 
 este processo. 

 Para  que  todos  os  membros  do  NEBFCUL  possam  ter  tempo  para  deliberar  e  considerar 
 eventuais  propostas  de  revisão  e  alteração  dos  Estatutos,  poderão  fazê-lo  ao  longo  dos 
 próximos  4  meses,  inclusive.  Até  ao  início  de  setembro,  deverão  enviar  as  suas  propostas 
 para o email do NEBFCUL (  nebulis@fc.ul.pt  ) , endereçando-as  à MAG. 

 Segundo  o  nº  5  do  Artigo  36º  dos  Estatutos  do  NEBFCUL,  estas  propostas  serão 
 divulgadas  com  um  mínimo  de  3  dias  úteis  de  antecedência  à  data  da  Assembleia  Geral 
 para  Discussão  e  Votação  das  propostas  de  Revisão  e  Alteração  aos  Estatutos  do 
 NEBFCUL  e  sua  eventual  Aprovação,  segundo  o  nº  1  do  Artigo  18º  dos  Estatutos  do 
 NEBFCUL, para que todos os membros se possam inteirar delas. 

 Esta Assembleia Geral deverá ser convocada no final de agosto ou início de setembro. 

 Não havendo mais questões passou-se para o terceiro ponto da ordem de Trabalhos. 

 3. Outros assuntos 

 André  Peralta  iniciou  este  ponto  com  uma  proposta  para  mudar  o  modo  de  eleição  do 
 NEBFCUL,  mas  Beatriz  Sacadura  Cabral  contrapôs  explicando  que  provavelmente  não 
 seria  viável.  Esclareceu  que,  sem  candidatos  ou  eleitos,  o  núcleo  entraria  em  dissolução, 
 a  menos  que  a  comissão  eleitoral  convocasse  novas  eleições  ou  fosse  decidico  um 
 destino  para  o  património  do  núcleo.André  Peralta  argumentou  que  a  interrupção  das 
 eleições  facilitaria  essa  situação,  mas  Sofia  Pinto  e  Beatriz  Cabral  reforçaram  a  ideia  de 
 que a dissolução seria o desfecho natural. 

 Outro  ponto  levantado  por  Beatriz  Sacadura  Cabral  foi  a  inconsistência  da  norma  gráfica 
 nos  estatutos,  que  é  mencionada,  mas  não  definida.  A  solução,  segundo  ela,  seria  a 
 Direção  definir  essa  norma  ou,  em  alternativa,  remover  a  cláusula.  André  Peralta  sugeriu 
 a criação de uma nova norma gráfica. 
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 Beatriz  Sacadura  Cabral  também  abordou  a  redução  do  tempo  de  espera  nas 
 Assembleias  Gerais  (AGs)  de  15  para  10  minutos.  Sofia  Pinto  apoiou  a  ideia,  explicando 
 que  a  dificuldade  em  atingir  o  quórum  justifica  a  alteração  para  tornar  as  reuniões  mais 
 eficientes. 

 Relativamente  à  sugestão  de  a  Mesa  da  Assembleia  Geral  (MAG)  ter  funções  de 
 fiscalização,  André  Peralta  explicou  que  isso  só  faria  sentido  se  não  houvesse  mais 
 eleições, que, segundo ele, era a ideia inicial da proposta de alteração. 

 Beatriz  recordou  que  os  estatutos  foram  alterados  há  apenas  dois  anos,  detalhando  o 
 processo  de  votação  anterior.  Ela  adiantou  que  as  novas  sugestões  serão  analisadas 
 durante  o  verão,  e  que  a  revisão  e  elaboração  de  um  PowerPoint  com  as  propostas  de 
 alteraçãose  iniciarão  entre  agosto  e  setembro,  para  se  puder  apresentar  na  Assembleia 
 Geral  para  Discussão  e  Votação  das  propostas  de  Revisão  e  Alteração  aos  Estatutos  do 
 NEBFCUL e sua eventual Aprovação,. 

 De  forma  a  deixar  transparente  a  situação  financeira  e  a  execução  das  atividades  do 
 NEBFCUL,  Beatriz  Sacadura  Cabral  perguntou  pelo  saldo  atual.  André  Peraltarevelou  que 
 o  núcleo  está  a  ter  lucro,  o  que  é  uma  boa  notícia.  Sofia  Pinto  descreveu  ainda  uma 
 situação  com  um  professor  acerca  ds  Professores  do  Semestre.Quando  Beatriz  Cabral 
 perguntou  se  havia  mais  alguma  situação  a  revelar,  Sofia  Pinto  mencionou  problemas 
 com  a  Associação  de  Estudantes  da  Faculdade  de  Ciências  da  Universidade  de  Lisboa 
 (AEFCL).  Sofia  Pinto,  Inês  Costa  e  André  Peralta  reforçaram  a  existência  de  um  problema 
 no  planeamento  do  convívio,  tendo  o  último  explicado  que  qualquer  convívio  dentro  da 
 AEFCL  exige  um  segurança,  e  que  os  convívios  do  NEBFCUL  não  compensariam  esse 
 custo. 

 Por  fim,  Sofia  Pinto  mencionou  a  necessidade  de  verificar  a  questão  das  batas 
 personalizadas  durante  o  verão,  destacando  que  a  venda  deve  começar  no  início  do 
 semestre.  André  Peralta  sugeriu  algo  mais  genérico  para  os  ramos,  e  Beatriz  Cabral 
 concordou,  defendendo  que  algo  geral,  talvez  por  anos,  permitiria  personalização  e  venda 
 antecipada.  Embora  Sofia  Pinto  tenha  levantado  dúvidas  sobre  a  ideia  de  anos  e  ramos, 
 André Peralta esclareceu a questão. 

 Não  havendo  mais  questões,  Beatriz  Sacadura  Cabral  deu  por  encerrada  a  Assembleia 
 Geral às 10h12. 
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 A Vice-presidente da Direção do NEBFCUL 

 A Vice-presidente da Direção do NEBFCUL 

 A Vice-presidente da Direção do NEBFCUL 

 Sofia Pinto 

 A Presidente da Mesa da Assembleia Geral do NEBFCUL 
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 A Secretária da Mesa da Assembleia Geral do NEBFCUL 
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 ANEXO 

 Lista dos Alunos Presentes na Assembleia Geral: 

 Beatriz Mesquita nº58345 

 Mariana Terrinha nº61546 

 Henrique Cabral nº59939 

 André Peralta nº57887 

 Inês Costa nº59615 

 Bruna Xu nº59549 

 Sofia Pinto nº57912 

 Beatriz Sacadura Cabral nº57884 
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